

ENTREVISTA A D. JOSÉ LUIS SASTRE GOZALO RECIENTEMENTE ELEGIDO ALCALDE DE MARANCHÓN POR LA LISTA PP-INDEPENDIENTES

- ¿POR QUÉ DECIDIÓ PRESENTARSE A LA ALCALDÍA?

- Después de lo sucedido en los últimos cuatro años, un grupo de personas decidimos presentar la candidatura con la ilusión de gestionar más eficazmente los designios de nuestro pueblo, con el firme propósito de mejorar el desarrollo del municipio y la convivencia entre los vecinos.

- ¿ES MARANCHÓN EL PUEBLO QUE TIENE QUE SER A PRINCIPIOS DEL SIGLO XXI? ¿CON CUÁNTOS HABITANTES CUENTA?

- Todos los pueblos de la comarca están en una situación parecida, la evolución demográfica y económica de toda la zona ha sido muy diferente a la otras zonas de la provincia; es una de las cosas que queremos que cambie, porque nuestro municipio tiene recursos importantes para explotar y necesidades sin cubrir y es nuestra intención sacarle el mejor partido posible para convertir a Maranchón en un pueblo del siglo XXI.

- El último censo indica 234 empadronados y 12 empadronados que residen en el extranjero.

- ¿QUÉ LE FALTA Y QUÉ LE SOBRA AL MARANCHÓN ACTUAL QUE MEJORE LA VIDA DE SUS HABITANTES?

- Sobre todo le faltan infraestructuras, como dije anteriormente, para un pueblo digno del siglo XXI, como son una buena red de aguas, alcantarillado, aceras, calles bien pavimentadas, en definitiva servicios básicos que han sido descuidados en los últimos años.

¿Qué le sobra? Pues pocas cosas o ninguna. Tenemos más carencias que otras cosas.

- ¿CUÁLES SON LOS PRINCIPALES PROBLEMAS DE MARANCHÓN?

- Como ya comenté antes, los servicios en general, y especialmente los relacionados con aguas, alcantarillado, aceras, calles o alumbrado.

- ¿QUÉ PROYECTOS PRIORITARIOS TIENE EN MENTE PARA EL PUEBLO?

- Básicamente la revisión de la red de agua y la apertura de la residencia de personas mayores.

- ¿SE MEJORARÁN INFRAESTRUCTURAS DEPORTIVAS Y CULTURALES PARA EL DISFRUTE DE NIÑOS Y MAYORES?

- Se analizará esta posibilidad, que lógicamente está condicionada por el presupuesto municipal y las ayudas que podamos gestionar para ello.

- UNA PREOCUPACIÓN DE MUCHOS PADRES ES EL PASO DE LA NACIONAL POR EL CENTRO DEL PUEBLO, ¿SE TRABAJARÁ PARA QUE ESO CAMBIE?

- Es cierto que a raíz del desgraciado incendio de hace dos años hay un estudio de la N-211 para transformarla en una vía rápida que transitaría fuera del casco urbano, el proyecto está a punto de terminarse. Mientras tanto, es nuestra intención gestionar la colocación de reductores de velocidad que tan buenos resultados están dando en otros municipios.

